

Congreso del Bloque Histórico Bolivariano comienza en Venezuela



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 14 nov (RHC) El Congreso Nacional del Bloque Histórico Bolivariano comienza hoy en Caracas por tres días para pensar, definir y aprobar en colectivo la Venezuela del futuro, luego de la celebración de más de 90 mil asambleas en el país.

En un ejercicio de democracia participativa seis mil representantes de todas las fuerzas y colectivos sociales, movimientos y partidos políticos de la Revolución bolivariana acudirán a este encuentro estratégico, luego de un amplio proceso de análisis en las bases.

Durante varias semanas más de tres millones 600 mil venezolanos de a pie se reencontraron en Consejos Comunales, Comunas y otros espacios del Poder Popular, de donde emanaron cientos de miles de propuestas que serán debatidas en el foro.

Este jueves se prevé el arribo a Caracas de los delegados y en la jornada se impartirán conferencias sobre diversos temas; mañana serán instaladas las mesas de trabajo para discutir el Plan de las Siete Transformaciones (7T) y el sábado concluirá el evento, según Venezuela News.

La cita reviste particular importancia porque servirá para diseñar y conformar un diagnóstico, en aras de impulsar acciones concretas “para construir el nuevo Estado de Bienestar Social y Económico que debe marcar el futuro de Venezuela, legado dejado por Hugo Chávez”, declaró el presidente Nicolás Maduro.

El pasado lunes al evaluar el proceso de preparación del Congreso, el Presidente lo calificó de “éxito total” y llamó a que ahora la exigencia sea mayor porque “debemos garantizar el aterrizaje de más de 500 mil propuestas sistematizadas en las asambleas de las bases”.

Al dejar instalado el equipo directivo del encuentro, el dignatario mencionó como primer producto de discusión el Plan de las Siete Transformaciones, un programa de gobierno con siete líneas de trabajo 2025-2030, las cuales parten del pensamiento estratégico del comandante Hugo Chávez.

Las 7T la integran la económica; servicios, infraestructuras y obras públicas; seguridad, paz y soberanía; la transformación social; la construcción de un nuevo Estado; enfrentamiento al cambio climático, y nueva geopolítica del poder mundial para la construcción de un mundo de paz.

El Presidente llamó al equipo organizador y a las mesas de trabajo a obtener un producto perfeccionado con la sabiduría popular y poderes creadores de la mayoría para la gran transformación de Venezuela.

Otro asunto de debate será el de la construcción de otro Estado de justicia y de derecho como mandato constitucional, que esté con la gente y orientado a la edificación en los años por venir de un Estado comunal, democrático, de la gente, del pueblo, sobre la base constitucional y de la experiencia del pueblo.

Y un tercer tema responde a la Visión 30 años, una gran estrategia bolivariana que lleva al escenario 2054 (centenario del nacimiento de Chávez) y que interconecta los planes y la acción del ahora y hasta el mañana para la Venezuela potencia y consolidada. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/369700-congreso-del-bloque-historico-bolivariano-comienza-en-venezuela>



Radio Habana Cuba